



IPL Inc. améliorera sa productivité et sa compétitivité

Communiqué de presse

De Agence de promotion économique du Canada atlantique

Le 13 septembre 2017 – Edmundston (N.-B.) – Agence de promotion économique du Canada atlantique

Aider les entreprises du Canada atlantique à connaître du succès sur le marché mondial représente une priorité du gouvernement du Canada et un élément clé de l'augmentation des revenus, de la stimulation de la croissance et du renforcement de la classe moyenne et des gens qui souhaitent en faire partie. Grâce à un investissement de plus de 2,1 million de dollars des gouvernements fédéral et provincial, IPL Inc., chef de file nord-américain dans la fabrication de produits de plastique moulés par injection, pourra dorénavant mieux servir ses clients, de plus en plus nombreux, grâce à de nouvelles technologies et à de l'équipement neuf.

René Arseneault, député de Madawaska – Restigouche, au nom de l'honorable Navdeep Bains, ministre de l'Innovation, des Sciences et du Développement économique, et ministre responsable de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique (APECA), s'est joint aujourd'hui aux représentants d'IPL Inc. pour faire cette annonce.

Le premier projet annoncé aujourd'hui consiste en l'achat d'un système de presse numérique pour étiquetage dans le moule, qui a permis à l'entreprise d'augmenter sa productivité et créera dix nouveaux emplois. Le gouvernement du Canada a versé une contribution remboursable de 750 000 \$ pour l'initiative, tandis que le gouvernement provincial du Nouveau-Brunswick a versé 860 000 \$.

Le deuxième projet a trait à l'achat et à l'installation de cinq robots et moules pour la fabrication de contenants à paroi mince, qui servent à l'emballage de la crème glacée et du yogourt. Cette technologie robotique permettra à IPL de fabriquer des contenants écologiques en réduisant la quantité d'énergie et de matériau brut nécessaires à la fabrication. Le gouvernement du Canada accorde une contribution remboursable de 500 000 \$ envers ce projet.

Les fonds fédéraux pour ces deux projets sont accordés dans le cadre du Programme de développement des entreprises de l'APECA.

Ces projets témoignent de la nouvelle approche du gouvernement du Canada liée au développement économique, qui mise sur l'innovation. Au cours des cinq prochaines années, les six agences de développement régional, dont l'APECA, investiront 1,5 milliard de dollars afin d'accroître la capacité d'innovation et la croissance économique dans toutes les régions du pays. Ces investissements serviront entre autres à appuyer des entreprises régionales comme IPL Inc., qui adoptent de nouvelles technologies pour accroître leur capacité d'innovation et leur compétitivité.

Citations

« Le gouvernement du Canada s'est engagé à aider les entreprises canadiennes à se développer, à innover et à participer à l'économie mondiale, afin de créer des emplois de qualité et de favoriser la prospérité des Canadiens et des Canadiennes. Par l'entremise de l'APECA, nous procédons à des investissements stratégiques dans des entreprises telles qu'IPL Inc. afin qu'elles puissent mieux répondre à l'évolution des marchés, créer des emplois et rester concurrentielles tant au Canada qu'à l'étranger. »

- L'honorable Navdeep Bains, ministre de l'Innovation, des Sciences et du Développement économique et ministre responsable de l'APECA

« Je suis ravi du soutien de l'APECA pour ces projets, qui aideront IPL Inc. à acquérir la technologie nécessaire pour poursuivre son développement et répondre à la demande croissante pour ses produits. Les retombées du projet se feront sentir dans toute l'industrie et la région puisque l'entreprise tirera des avantages de son nouvel équipement et créera de nouveaux emplois à temps plein dans la région d'Edmundston .»

- René Arseneault, député de Madawaska – Restigouche

« Grâce au Programme de développement des entreprises et à des investissements totalisant 15 millions de dollars, IPL a pu lancer une nouvelle gamme de contenants pour l'emballage du yogourt. Cette nouvelle gamme présente une option de décoration supérieure qui nous permet de percer de nouveaux marchés, que l'on retrouve présentement dans les supermarchés partout au Canada. Cette croissance nous a permis d'embaucher dix nouveaux employés et d'accorder une promotion à des employés déjà en poste dans l'entreprise. Je tiens particulièrement à souligner le travail des employés d'IPL qui, tous les jours, relèvent d'importants défis et font preuve de dévouement. Ce sont eux qui rendent possible la réalisation de tels projets, ici, à Edmundston. J'invite les gens à la recherche de nouveaux défis ou d'occasions enrichissantes à venir nous visiter et à se joindre à l'équipe dynamique d'IPL. »

- Joey Corriveau, directeur usine, IPL Inc.



Government
of Canada

Gouvernement
du Canada

Personnes-ressources

Ann Kenney

Agente principale des communications

Bureau de l'APECA au Nouveau-Brunswick

506-452-3687

Joey Corriveau

Directeur usine

IPL Inc.

506-739-9559